

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE DATOS DE LA EMPRESA DATAWORK MARKETING SL

Esta Política de privacidad tiene la intención de informarle sobre el tratamiento de sus datos personales cuando usted navega por el sitio web.

Queremos que comprenda la naturaleza de la información personal que recopilamos, cómo la utilizamos, con quién la compartimos, cómo nos esforzamos por protegerla, cómo puede acceder a ella y/o corregirla y cómo contactarnos en caso de que tenga preguntas para nosotros.

El objetivo de este documento es proporcionarle toda la información requerida sobre la Ley orgánica 03/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos y Garantía de Derechos Digitales ("LOPDGDD") y el artículo 13 del Reglamento UE 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo del 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas con respecto al procesamiento de datos personales y la libre circulación de tales datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE ("RGPD").

Finalmente, llamamos su atención sobre el hecho de que es posible que tengamos que hacer cambios en este documento, especialmente para cumplir con cualquier nueva reglamentación o para adaptarlo a nuestras prácticas. Cuando realicemos cambios, publicaremos nuestra Política de privacidad actualizada treinta (30) días antes de que entre en vigor para asegurarnos de que conozca estos cambios.

RESPONSABLE(S) DEL TRATAMIENTO

La información recopilada a través de los diferentes formularios situados en la web son objeto de un procesamiento informático cuyo responsable es la empresa:

DATAWORK MARKETING SL

NIF: B67239806

Domicilio: Passeig de Gracia, 46 1º-2ªA 08007 BARCELONA (España)

Dirección de correo electrónico: info@datawork.agency

Web: <https://www.daily-opinion.com/serviciosbusiness>

Teléfono: 93 659 54 76

Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona, Tomo 46479, Folio 216, Hoja B 521364,

Los socios de la operación identificados en las páginas del sitio web en el momento de la recopilación también actúan en calidad de responsables del tratamiento, por lo que, si usted acepta, serán destinatarios de sus datos, con la finalidad de que puedan remitirles sus boletines informativos y / u ofertas comerciales o las de sus propios socios (por ejemplo: Anunciantes, juntas o agencias).

En cualquier caso, **DATAWORK MARKETING SL** no será responsable de los tratamientos realizados por estos socios. Para esto, le invitamos a leer sus respectivas políticas de privacidad.

DATOS PERSONALES QUE PUEDEN SER RECOPIRADOS EN EL SITIO

El concepto de datos personales designa toda la información relativa a una persona física identificada o identificable.

En cuanto a su inscripción y petición, nos facilita de forma voluntaria los datos que le conciernen y que podamos recopilar en las siguientes condiciones:

Al completar los campos del formulario de contacto en la página web: los datos personales relativos a su identidad como tratamiento, apellido/s, nombre, fecha de nacimiento, dirección postal, dirección de correo electrónico, número de teléfono (fijo y/o móvil); y cualquier otro dato que pueda aparecer en el formulario de inscripción, respetando los principios de pertinencia y proporcionalidad.

Al responder a posibles preguntas cualificadoras sobre sus preferencias, centros de interés, comportamiento de usuario: los datos relativos a su situación familiar y hábitos de consumo como la vida marital, la cantidad de personas que componen el hogar, la cantidad de niños en el hogar y sus edades, el grupo socio-profesional, la situación de propiedad/alquiler...

Al navegar en nuestra Página Web: los datos de navegación como la dirección IP y las indicaciones en materia de comunicación que se ponen a disposición del uso de su ordenador se recopilan automáticamente. Estos datos solo se utilizan para los fines relacionados con el reglamento de litigios. Asimismo, podrán recopilarse datos estadísticos durante su visita, y estos podrán utilizarse.

Todos los campos del formulario son obligatorios para poder identificar y responder a su petición.

FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE SUS DATOS PERSONALES

DATAWORK MARKETING SL trata sus datos para permitirle beneficiarse de los servicios ofrecidos por el sitio web.

Ese tratamiento es necesario para:

- Tener en cuenta su petición
- Atender la consulta o petición realizada por el usuario a través del formulario de contacto situado en la web.
- Administrar solicitudes para el ejercicio de los derechos del interesado (derecho de acceso, rectificación, eliminación, oposición y portabilidad) y para cumplir con nuestras obligaciones legales y regulatorias.
- Justificar en caso de litigio el cumplimiento de nuestras obligaciones legales y reglamentarias.

Asimismo, si lo consiente expresamente, sus datos también pueden ser utilizados por **DATAWORK MARKETING SL** y / o los socios identificados en las páginas del sitio para las siguientes finalidades:

Realización de acciones publicitarias de empresas de terceros, estudios y encuestas de parte de la empresa **DATAWORK MARKETING SL**: a tal efecto, los datos de las personas interesadas deberán someterse a operaciones de normalización, de duplicación, filtrado y verificación. La publicidad de terceros será enviada por **DATAWORK MARKETING SL**. Este tratamiento es facultativo y solo se aplica si usted acepta expresamente recibir las ofertas comerciales de parte de **DATAWORK MARKETING SL**.

Transmisión de los datos a terceros para realizar operaciones de captación comercial en diversos sectores de actividad: a tal efecto, los datos de las personas interesadas estarán sometidos necesariamente a operaciones de normalización, de duplicación, filtrado y verificación. La publicidad será enviada por terceros. Este tratamiento es facultativo y solo se aplica si usted acepta expresamente recibir las ofertas comerciales de terceros.

Las acciones publicitarias que envíe tanto la empresa **DATAWORK MARKETING SL** como las empresas de terceros podrán realizarse por los siguientes canales: correo electrónico, correo postal, llamadas telefónicas, mensajes SMS y/o MMS, o cualquier medio de comunicación analógico.

Las bases legales de los diversos tratamientos son para:

La gestión de la petición de la persona interesada: La ejecución del contrato para la distribución de sus datos a los socios elegidos.

Realización de acciones publicitarias de empresas de terceros, estudios y encuestas de parte de la empresa **DATAWORK MARKETING SL**: el consentimiento de la persona involucrada.

Transmisión de los datos a terceros para realizar operaciones de captación comercial en diversos sectores de actividad: el consentimiento de la persona involucrada.

LOS DESTINATARIOS DE LOS DATOS PERSONALES

Los destinatarios de sus datos personales recopilados son **DATAWORK MARKETING SL** y, en caso de aceptación expresa de su parte, los socios de la operación.

Los datos recopilados podrían, si fuera necesario, transmitirse a las empresas subcontratistas a las que el responsable de tratamiento pueda recurrir al ejecutar las prestaciones. El responsable de tratamiento garantiza la conformidad con las exigencias de protección de datos para todas sus empresas subcontratistas.

También podemos divulgar sus datos personales cuando dicha divulgación sea necesaria para:

- Cumplir con la ley (o una citación u orden judicial);
- Cumplimos con solicitudes legítimas de autoridades públicas y gubernamentales Avisar de un crimen o investigar, por ejemplo, fraude o robo de identidad.
- Proteger los derechos, propiedad o seguridad de **DATAWORK MARKETING SL**, nuestros usuarios o terceros

Las categorías de destinatarios de los datos personales:

- Comunicaciones: productos y servicios de comunicaciones y tecnología, etc.;
- Sector financiero y bancario: entidades financieras, seguros, inversiones, seguridad social, etc.;
- Ocio: TV paga, editoriales, turismo, deportes, colección, fotografía, pasatiempos, juegos, transporte, navegación, turismo (hoteles, tour operadores, agencias de viajes, aerolíneas, etc.), aeroespacial, editorial, jardinería, pasatiempos, lotería, concursos, colección, fotografía, entretenimiento, comunicación y entretenimiento, arte, música, etc.;
- Distribución y comercio: electrónica, informática, imagen y sonido, moda, accesorios, indumentaria, textiles, bazares, cosméticos y productos sanitarios, químicos, farmacéuticos y biotecnológicos, agroalimentos, supermercados, bebidas, material de oficina, muebles, etc.;
- Automotriz: productos y servicios relacionados con automóviles, vehículos industriales, bicicletas y motocicletas, camiones, mecánica y metalurgia, etc.;
- Energía y agua: productos relacionados con electricidad, hidrocarburos, gas, agua y servicios públicos, etc.;
- ONG y asociaciones: productos y servicios relacionados con organizaciones sin fines de lucro, fundaciones, etc.;
- Formación: Educación y universidad, etc.;
- Comunicación y servicios: agencias consultoría, de publicidad, de marketing, de eventos, agencias de relaciones públicas, centros de medios, telecomunicaciones, estudios de mercado, asesoramiento jurídico, etc.;
- Ecología y medio ambiente
- Productos/servicios de construcción, ingeniería civil y bienes raíces: edificios, decoraciones, casas, diseño, agencias inmobiliarias, etc.;
- Exposiciones y eventos
- Informática, Internet, sitios de comercio electrónico.

TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES DE DATOS

Se entiende por transferencia de datos, cualquier comunicación, copia o movimiento de datos personales que se procesarán en un tercer país o cualquier información a la que pueda acceder un tercero fuera de la Unión Europea.

Nuestros servidores están ubicados en la Unión Europea, y con carácter general, contratamos prestadores de servicios ubicados también dentro del Espacio Económico Europeo o en países que han sido declarados con un nivel adecuado de protección. Si necesitamos utilizar proveedores de servicios externos que requieran la transmisión de datos personales fuera de la Unión Europea o en países que no han sido declarados con un nivel adecuado de protección, nos aseguraremos de garantizar la seguridad y legitimidad del tratamiento de sus datos mediante decisiones de adecuación, cláusulas tipo, normas corporativas vinculantes, excepciones o cualquier otro instrumento aprobado por la autoridad de control que ofrezca las garantías adecuadas para la realización de la transferencia internacional de datos.

DESIGNACIÓN DEL DELEGADO DE PROTECCIÓN DE DATOS

La empresa **DATAWORK MARKETING SL** ha designado a un responsable de protección de datos (DPO) encargado de que se respete la protección de datos:

DPO DATAWORK MARKETING SL CARDATA

2, rue de Marly Le Roi - 78150 Le Chesnay
email: dpo@cardata.fr

DERECHOS DE LOS INTERESADOS

Usted tiene el derecho de acceso, rectificación, eliminación, oposición y portabilidad de sus datos. También puede solicitar la limitación del procesamiento de los datos que le conciernen u oponerse a este tratamiento. Tiene derecho a comunicar a **DATAWORK MARKETING SL** y / o sus socios sus instrucciones sobre el destino de sus datos personales en caso de fallecimiento.

Puede ejercer sus derechos a través del Delegado de Protección de Datos de **DATAWORK MARKETING SL** cuyos detalles están indicados en esta Política de Privacidad o, si ha aceptado que sus datos sean comunicados a nuestros socios, podrá presentarlos directamente a ellos.

Si considera que sus derechos no se han atendido debidamente, tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control en www.aepd.es. Nos reservamos el derecho de cobrar una "tarifa razonable" por los costes administrativos incurridos al proporcionar la información si su solicitud es claramente infundada o excesiva. Nos esforzaremos por responder a sus solicitudes dentro del tiempo requerido por el RGPD.

Para proteger su privacidad y garantizar su seguridad, también tomaremos medidas razonables para verificar su identidad antes de darle acceso a su información personal o para corregir, modificar o eliminar sus suscripciones. Cualquier solicitud puede ir acompañada de una copia de su documento de identidad.

Usted puede, en cualquier momento y sin cargo, retirar su consentimiento para recibir ofertas comerciales y boletines de noticias haciendo clic en el enlace que propone cancelar la suscripción a cada envío de ofertas comerciales y boletines, comunicándose directamente con **DATAWORK MARKETING SL** y / o con los socios identificados en las páginas del sitio. El hecho de darse de baja conlleva la interrupción de recibir los correos comerciales. Al rellenar el formulario, si le otorga la autorización a la empresa **DATAWORK MARKETING SL** o a sus socios a llamaros al teléfono, eso significa que aceptáis recibir ofertas por parte de empresas terceras.

Os informamos de la existencia de la lista « Robinson » que os permite evitar publicidad de empresas de manera fácil y gratuita: <https://www.listarobinson.es/>

SEGURIDAD Y CONFIDENCIALIDAD DE LOS DATOS

Tomamos todas las medidas organizativas y técnicas de seguridad destinadas para garantizar la confidencialidad y la integridad de sus datos de carácter personal. A este respecto, las precauciones administrativas, organizativas, técnicas y físicas tienen como objetivo proteger sus datos de carácter personal de la pérdida, el robo, el abuso de utilización, el acceso no autorizado, la transmisión no autorizada y toda modificación o destrucción indebida.

En cualquier caso, el responsable de tratamiento tomará medidas de seguridad adaptadas a la naturaleza de los datos recopilados. Los datos recopilados se almacenarán de forma confidencial y se protegerán con un alto nivel de seguridad. Los servidores en los que se almacenan estos datos siguen las normas de seguridad en vigor. Están protegidos contra ataques informáticos y físicos.

Sin embargo, a pesar de todos nuestros esfuerzos, no podemos garantizar que esta protección sea infalible contra los riesgos inevitables que puedan aparecer durante la transmisión de los datos personales.

DURACIÓN DE LA CONSERVACIÓN DE LOS DATOS

Todos los datos personales recopilados se conservarán durante un tiempo limitado, en función de la finalidad del tratamiento y solo durante el tiempo previsto por la legislación aplicable.

Los datos personales recopilados al rellenar el formulario se conservarán durante el tiempo necesario para gestionar su petición y posibles reclamaciones, con una duración total máxima de tres años. Una vez finalice este periodo, los datos se destruirán conforme a las medidas que exija la legislación en vigor.

Los datos de las personas interesadas se conservarán para nuestras acciones comerciales y de prospección para las que se hayan recopilado los datos y hasta su solicitud de anulación, limitación o eliminación, con un límite de tres años a partir de la recopilación por parte del responsable de tratamiento o del último contacto que surja del posible cliente. Al terminar este periodo, los datos se destruirán conforme a las medidas que exija la legislación en vigor. Los datos que permiten rastrear la recopilación de su consentimiento son conservados por **DATAWORK MARKETING SL** durante una duración máxima de 5 años para poder, si es necesario, demostrar su consentimiento.

Sus datos se eliminan sin demora en caso de fallecimiento.

Ciertos datos pueden ser retenidos por un período de tiempo adicional para la gestión de reclamaciones y / o litigios, así como para cumplir con nuestras obligaciones legales o reglamentarias o para responder a las solicitudes de las autoridades autorizadas.

DATOS DE TERCEROS

Si el usuario facilita datos de terceras personas para cualquier finalidad a **DATAWORK MARKETING SL**, garantiza que ha obtenido estos datos de forma lícita, que ha informado previamente a los afectados, obteniendo su consentimiento para comunicarlos y que la información facilitada es exacta y veraz.

CARÁCTER OBLIGATORIO DE LA INFORMACIÓN SOLICITADA

Todos nuestros formularios cuentan con un asterisco (*) en los datos obligatorios. Si el usuario no facilita esos campos, o no marca la casilla de aceptación de la política de privacidad, no se permitirá el envío de la información.

ENLACES A OTROS SITIOS WEB Y SERVICIOS

Es necesario informales que ciertos enlaces del concurso den acceso a páginas web de terceros y que nos dé acceso a servicios de terceros (por ejemplo, redes sociales). Nuestra Política se basa únicamente en la información recopilada en nuestro sitio web.

No controlamos la manera en que las páginas web y servicios de terceros tratan sus datos personales. No comprobamos las páginas y servicios de terceros, y no somos responsables de dichas páginas y servicios de terceros o de sus prácticas en materia de protección de la vida privada. Le aconsejamos que consulte las políticas de privacidad o la declaración de protección de la vida privada de los sitios o servicios de terceros a los que acceda a través de nuestros sitios o servicios.

Nuestra política de privacidad sólo afecta a los datos recopilados en nuestro sitio. En este sentido, la empresa **DATAWORK MARKETING SL** no será responsable del uso de sus datos en esas otras páginas web.

COOKIES

En cuanto a nuestras páginas de Internet, utilizamos lo que se conoce como cookies. Se trata de pequeños archivos de texto que deposita en su disco duro, el sitio de Internet visitado; gracias a los cuales puede registrar y almacenar ciertos datos de su ordenador, y suyos propios.

Son esenciales para el funcionamiento de Internet, ya que permiten la buena comunicación entre dos ordenadores. Los datos recuperados también se utilizan para que funcionen las aplicaciones que utiliza en la página web.

Para saber más sobre nuestra Política de cookies, haga clic [aquí](#)